

戦略的パートナーシップ協定でにぎわいを



恵那のまち中のにぎわいを創出しようと、(株)パローと市商店街連合会、商工会議所、市観光協会が、11月19日に市役所で「戦略的パートナーシップ協定」を締結。この協定を受けて、恵那まちなか市が企画されました。

おばあちゃん市・山岡が300万人達成



山岡町にある道の駅「おばあちゃん市・山岡」で、来駅300万人達成の記念セレモニーが、11月21日に開催されました。この日は、イモ料理コンテストやマジックショーなどがあり、約3,000人の方が訪れました。

タッチして情報を閲覧する「えなたん」



恵那デジタルサイネージ端末、略して「えなたん」の披露式が、11月19日に恵那峡グランドホテルで実施。電子看板の進化した「えなたん」は、(株)アミックスコムが総務省の補助を受け、市内の10カ所に設置しました。

三郷町で秋の収穫祭「ごへだ祭り」



紅葉の季節の11月20日、美しい田園風景のある三郷町で、第2回目となる「ごへだ祭り」が開催。町内の6カ所のイベントポイントでは、五平餅やきのこ汁などが販売され、約1,000人の参加者との交流が行われました。



人とまち
恵那の今を
お届けします



駅前を元気に「恵那まちなか市」を開催
12月4日、恵那駅前の中央通りや銀座通りで、第1回の「恵那まちなか市」が、実行委員会の主催で行われました。これは駅前を元気にしようとして、(株)パローと市商店街連合会などが結んだ「戦略的パートナーシップ協定」の第1弾の事業。駅前周辺で、五平餅や和菓子の食べ歩き、野菜などを販売する軽トラ市場、街角コンサート、シクラメン祭など、終日大勢の方でにぎわいました。今後は、季節ごとの年4回開催されます。

募集中

2月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく一人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に住所、氏名(ふりがな)、生年月日、性別、電話番号、両親の氏名、30字以内のコメントを添えて、1月17日(月)までに申し込みください。またケーブルテレビ放映の可否についてもご記入ください。申し込み多数の場合は先着順により掲載します。

□申し込み・問い合わせ
〒509-7292(住所不要)
企画課広報広聴係
☎26-2111(内線319)

1歳おめでとう！元気にゆーっくり大きくなっ
信幸さん・めぐみさん
山岡町
西尾 大和くん

1歳おめでとう！元気に優しい子に育つ
記祥さん・貴子さん
長島町
市川 詩恩ちゃん

祝1歳♡笑顔最高!!元気に大きくなっ
哲哉さん・さつきさん
長島町
市川 冬尉くん

祝1歳1歳のお誕生日おめでとう。これから元気でね。
弘文さん・嘉美さん
明智町
三宅 一輝くん

1歳おめでとう。笑顔いっぱい、元気いっぱい育つ
和貴さん・三河さん
大井町
米満 電都くん

1歳おめでとう！元氣いっぱい大きく育つ
優樹さん・紗依子さん
東野
河村 樹生くん

1歳おめでとう！大きな男になっ
太一さん・雪美さん
明智町
服部 昊くん

祝1歳☆ファイト！肉体的疲労に袖月の笑顔
正義さん・美希さん
大井町
小松 柚月ちゃん

ほんわかボーっとして君だけど母はだまされない。君は強し！
伸吾さん・幸乃さん
大井町
長谷川 心祐くん

1歳おめでとう♡いぶきの笑顔は最高の癒やしだよ!!
圭司さん・幸子さん
長島町
長屋 勇吹くん

1歳おめでとう♡もりもり食べて、元氣いっぱい大きくなっ
裕司さん・緑香さん
三郷町
加藤 奨一郎くん

いつもすてきな笑顔をありがとう。大好きだよ。
壮兵さん・直子さん
長島町
安田 粋くん

HAPPY BIRTHDAY
えなの子 笑顔!
1月生まれのお誕生日
おめでとう!





輝く 75
 恵那人
 長島町中野
 林強くん 18歳



障害者スポーツ大会で銀メダル 好きなことに出会えた

「雨の日は、走れないのでうずうずする。走らないと生活のリズムが崩れる。走ることが大好きだ」と話す東濃特別支援学校高等学校3年生の林強君。

林君は、第10回全国障害者スポーツ大会「ゆめ半島千葉大会」の陸上競技2種目に出場した。400mでは59秒09で銀メダルを獲得。200mは7位だった。

小学生のころは、運動が苦手だったという林君。陸上を始めたきっかけは、同校1年生のとき、担任の先生から「チャレンジ陸上大会に出てみないか」と誘われ、出場したこと。400mに出場したが、納得できる成績でなく悔しかった。先輩が全国大会に出ると聞いて「自分も出たい、もっと頑張りたいと思った」と振り返る。

2年生から本格的な練習を始めた。どんな練習も「嫌」とは言わない林君。「もう1本」と冗談を言われても「はい」と言うくらい走るこ

とが好きになっていった。

林君は「陸上をやっていたら、毎日がとてもつまらないだろう」と言う。「走っていると気持ち良い。次の目標に向かって走ることが陸上の楽しさ」と笑顔で話した。

陸上を始める前は「学校に行きさえすればいいと思っていた」と、今と比べ無気力だった自身を振り返る。陸上に出会い、目標を持ち努力することができた。メダルも取れた。練習で、諦めない気持ちや正しい姿勢も身についた。一生懸命になれることに出会え、陸上からいろんなことを教わった。

大会出場には、多くの方に支えられ感謝でいっぱいだ。「今は、自分が活躍できる場所があるという自信に満ちているように見える」と顧問の小木曾先生は言う。

2年後のぎふ清流大会へ出場し活躍できるよう、これからも努力し走り続ける。

※チャレンジ陸上大会=正式名は県知的障がい特別支援学校チャレンジ陸上競技大会。県内11校で行われる知的障がい特別支援学校対抗の陸上大会

「ふるさとの先人に学ぶ」下田歌子賞



第8回目の下田歌子賞の表彰式と記念イベントが、11月27日に岩村公民館で開催。審査員に選ばれた優秀作品を受賞者が会場で朗読し、来場者の投票で小学生の部・中高生の部の大賞などが決定し、表彰が行われました。

下田歌子の縁で実践女子と連携協定



11月27日、学校法人実践女子学園の井原徹理事長と可知市長は、岩村公民館で連携協定を結びました。これは、実践女子学園の学祖で岩村藩出身でもある下田歌子の縁によるもので、今後、共同事業を進めていきます。

飯地分団が消防団市長査閲で4連覇



第6回市消防団市長査閲が、11月28日に山岡グラウンドで、団員670人の参加で実施されました。結果は、飯地分団が優勝を飾り、4連覇を成し遂げました。準優勝は武並分団、3位は中野方分団でした。

ユズ一色の「笠置ふるさと・ゆず祭り」



11月27日と28日に「笠置ふるさと・ゆず祭り」が、笠置公民館で開催。ユズ生産者のチャンピオンを決める「ゆず王」や「すっぱい顔コンテスト」などに約600人の参加があり、笠置町はユズ一色の2日間となりました。

金メダリストの清水宏保さんが熱く講演



12月4日に恵那文化センターで、「限界にいどみ続けて」と題して、長野冬季オリンピックの金メダリスト清水宏保さんの講演会が開催。会場に詰めかけた聴衆約700人は、清水さんの語りかけに聞き入っていました。

ハンデを乗り越えたピアノ演奏



岩村公民館で11月29日に開催された「命の講演会・人権コンサート」。講師は、障がい乗り越えプロのピアニストになった桑原良恵さん(岐阜市・22歳)。参加者は、桑原さんの演奏から「生きる」を学びました。